



Liebe Freunde von APRAM,
Liebe Tierschützer, die über APRAM adoptiert haben,

DANKE Ihnen dafür, dass Sie im Tierschutz aktiv sind und mit Ihrem Beitrag viel Gutes in unsere (Tier-)Welt bringen!
Ein großes Dankeschön an alle, die adoptiert haben und/oder den Verein bereits auf vielerlei Weise unterstützen.
Wir hoffen, es geht Ihnen und Ihren Schützlingen gut!

Wir schreiben Ihnen als Beirat bzw. langjährige Mitglieder von APRAM e.V. (natürlich mit Einverständnis des Vorstandes) und möchten uns mit einem dringenden und wichtigen Anliegen an Sie wenden:

Die finanzielle Lage des Tierheims auf Teneriffa hat sich weiter verschärft.
Seit Ausbruch der „Corona-Krise“ hat sich der Sponsor, also die Haupteinnahmequelle von APRAM, verabschiedet.
Das bedeutet, dass die laufenden Kosten für Miete, Personal, Tierarztkosten, Medikamente, Spezialfutter, Flugkosten usw. nicht mehr gedeckt sind! Zudem müssen schnellstmöglich neue Räume für unsere Schützlinge gefunden werden, da der aktuelle Standort nicht mehr als Tierheim genutzt werden darf.
Die Rücklagen sind aufgebraucht, als „Einnahmen“ bleiben nur noch die Schutzgebühren sowie Spendeneingänge.
Die Lage ist sehr ernst.

Wir möchten es unbedingt schaffen, dass APRAM überlebt!!!

Jedes Tier wird dort Tag für Tag fürsorglich betreut und medizinisch versorgt, um ihm eine Chance zur Vermittlung in ein neues Leben zu ermöglichen. Die Tierpfleger geben jeden Tag ihr bestes damit es den Hunden im Tierheim gut geht!

Daher unsere Bitte an Sie:

- Haben Sie Ideen, wie man APRAM finanziell unterstützen könnte?
- Kennen Sie sich evtl. aus mit Fundraising oder Sponsoring?
- Haben Sie selbst evtl. die Möglichkeit mit einer regelmäßigen finanziellen Unterstützung zu helfen?
- Möchten Sie mit einer einmaligen Spende helfen?

**Jeder Euro zählt. Jede Idee zur Verbesserung der Situation kann uns eine Hilfe sein.
Wir sind dankbar für jede Art der Unterstützung!**

Bei Rückfragen / Anregungen / Ideen gerne melden bei Martina Wack: martina.wack@arcor.de

Wir wünschen Ihnen, Ihren Familien und Schützlingen eine schöne Weihnachtszeit und eine hoffnungsfrohes
Neues Jahr 2022!

Monika Pajatsch

Susanne Karner
(Nebenstelle Bergstraße)

Martina Wack

